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会  議  録 

年 月 日 令和２年１０月１９日（月） 

開会時刻 午後１時５６分 閉会時刻 午後２時４６分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子 

出 席 者 教育長 伊藤 孝俊 

教育総務部長 木村 雅美 

教育指導部長 菅 雅彦 

教育総務部次長 菊地 浩昭 

生涯学習課長 横井 朗 

スポーツ振興課長 加藤 貞純 

文化財保護課長 佐藤 孝之 

図書館課長 佐藤 輝明 

教育指導課長 岩野 玲子 

学校教育課長 遠藤 美紀子 

学校給食課長 岩瀬 司 

会議書記 
教育総務課副主幹 田中 弓子 

教育総務課主査 最上 拓弥 

 
付議案件   
議案第２５号 横手市教育委員会事務局の組織に関する規則の一部を改正する

規則について 

議案第２６号 令和２年度横手市一般会計補正予算（第１０号）に関する意見の

申出について 

 

議決事項   
議案第２５号 横手市教育委員会事務局の組織に関する規則の一部を改正する

規則について 

議案第２６号 令和２年度横手市一般会計補正予算（第１０号）に関する意見の

申出について 
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≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   それでは、ただ今より令和２年１０月定例教育委員会を開催

いたします。 

会議録署名委員は、３番今仲委員と４番佐々木委員にお願い

します。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記は教育総務

課担当にお願いします。 

それでは、３の教育長報告に入ります。９月２３日から１０

月１８日までの主な参加行事についてご報告いたします。 

        ９月２３日は定例教育委員会、９月２４日は十文字第二小学

校への教育長訪問がありました。来年の統合に向けて学習の様

子も充実しておりました。同じく２４日は条里南庁舎で横手市

交通安全対策会議が開かれております。９月２５日定例記者会

見、９月２８日政策会議、１０月１日は令和２年度横手市市制

施行記念表彰式がかまくら館で行われています。 

        １０月２日雄物川小学校で教育長訪問、また、１０月３日土

曜日に後三年合戦沼の柵公開講座が雄物川コミュニティセンタ

ーで行われました。２００名ほど入る会場でしたが、１００名

に限定して、見に来ることができなかった、聞けなかった方の

ためにＹｏｕＴｕｂｅで配信するという試みをしております。 

１０月５日は政策会議、同じく５日、職員による提案制度の

提案審査委員会がございました。８日には教育委員会の補正予

算調整会議を行っております。 

１０月１３日全員協議会、１４日政策会議、また、１５日に

行う予定でありました１２月定例会所信原稿検討会につきまし

ては、直前になって、教育委員会からの事案は無いということ

で中止になっております。 

        以上、報告を終わりますが、何かご質問がありましたらお願

いします。よろしいですか。 

 

   ないようですので、４の議事に入ります。 

日程第１ 議案第２５号 横手市教育委員会事務局の組織に関

する規則の一部を改正する規則について を議題とします。説

明をお願いします。 

 

生涯学習課長   ―議案書に基づき説明― 

 

伊藤教育長   ありがとうございました。 
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        ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございました

らお願いいたします。 

 

（質 疑）なし 

 

   ないようですので、本件をご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

   ご異議ないようですので、日程第１ 議案第２５号 横手市

教育委員会事務局の組織に関する規則の一部を改正する規則に

ついて を承認とさせていただきます。 

 

   次に移ります。 

 

日程第２ 議案第２６号 令和２年度横手市一般会計補正予 

算（第１０号）に関する意見の申出について を議題とします。

説明をお願いします。 

 

 

教育総務課長   ―議案書に基づき説明― 

 

伊藤教育長   ありがとうございました。ただいまの説明につきまして、ご

質問ご意見等ございましたらお願いいたします。 

 

（質 疑）なし 

 

ないようですので、本件をご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

   ご異議ないようですので、議案第２６号 令和２年度横手市

一般会計補正予算（第１０号）に関する意見の申出について は

承認とさせていただきます。 

 

   それでは、５ その他 に移ります。 

（１）各課等事業報告をお願いします。 
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各課長等     ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   ありがとうございました。各課よりご報告をいただきました

が、何かご質問やご意見ありましたらお願いします。 

 

≪加賀谷委員から生涯学習課に、横手地域で実施の哲学カフェで

講座・学習内容にある、ここで暮らすことの意味についてもう

少し詳しく教えていただきたいとの質問があり、生涯学習課長

から、秋田大学から講師をお招きし、横手生涯学習センターで

実施することとしており、詳細な講座内容については改めてお

知らせしたいとの回答があった。≫ 

 

      ≪二階堂委員から教育指導課に、１１月１９日に開催されるＹ８

サミットの傍聴席について、三密を避けるための対策に関する

質問があり、教育指導課長から詳細を検討し、感染防止対策に

ついてしっかり対応させていただきたいと回答があった。また、

教育総務部長より傍聴席が密にならないよう、市議会でインタ

ーネット配信している中継機能を利用するか、録画したものを

ホームページに掲載し視聴できるようにするなど検討していく

と回答があった。≫ 

 

≪今仲委員から図書館課に、１０月２４日から１１月１日に各図

書館で開催する工作教室の定員について質問があり、図書館課

長から、実施については材料の準備等もあり１０名から１５名

程度の定員としているが、内容により柔軟に対応したいとの回

答があった。≫ 

 

伊藤教育長   ほかにございませんか。 

 

         ―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、（２）その他に入ります。何かありました

らお願いします。 

 

≪生涯学習課長から、成年年齢の引き下げに伴う令和４年度以降

の横手市成人式の実施方針について、配布資料を基に説明があ

った。≫ 
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      ≪教育総務課長から、十文字地域４小学校の閉校式典について説

明があった。≫ 

 

伊藤教育長   何かご質問等ございませんか。よろしいですか。それでは、

１０月定例教育委員会を終了します。お疲れさまでした。 

 

 

   

 

会議の顛末を記録し、その正当なることを記するため署名する。 

 

 

令和２年  月  日 

 

教育委員                

 

 

 

 

教育委員 

 

 

 


